

岩瀬高校だより

令和6年2月号

普通科・衛生看護科1年生「金融セミナー」を実施しました。



令和6年2月19日(月)、5、6時間目に野村グループから講師の方をお呼びし、普通科・衛生看護科の1年生が金融セミナーを受けました。生徒たちは、イノベーションが社会に大きな変化をもたらしてきた事例や、現在活躍する若手起業家の紹介を聞きました。その後、ビジネスアイデアをグループで考えるイノベーション・ワークショップ「Nomura ビジネス・チャレンジ」に挑戦しました。日常生活での困りごとから、それらの解決策を考え、ビジネスアイデアに発展させました。生徒たちはいくつかのグループに分かれ、様々なアイデアを出し、最後にはクラスごとに発表を行い各クラスの最優秀アイデアを選びました。生徒たちからは「難しかったが、ビジネスアイデアを考えることができ楽しかった」などの感想が聞かれました。

普通科・衛生看護科1年生「健康セミナー」を実施しました。



令和6年2月26日(月)、5、6時間目に茨城県立健康プラザの講師の方と桜川市内のシルバーリハビリ体操指導士のボランティアの方をお呼びし、健康セミナーを実施しました。はじめに、シルバーリハビリ体操指導士の方のお話を聞き、生徒たちも実際にシルバーリハビリ体操を行いました。生徒たちは、指導士の方の号令に合わせて肩こりや肩の痛み予防、膝痛予防、腰痛予防、転倒予防の体操をしました。あわせて誤嚥を防ぐためのパタカラ体操も行いました。その後、茨城県立健康プラザの講師の方のお話を聞き、健康プラザでの活動内容や介護予防について、学びを深めました。生徒たちからは、「身近な家族にぜひ伝えたい」「県内でシルバーリハビリ体操指導士の方が多くいることに驚いた」などの感想が聞かれました。

普通科2年生「面接指導」を実施しました。



令和6年2月26日(月)、5、6時間目に株式会社さんぼうの講師の方が4名来校し、普通科2年生が面接指導を受けました。進学グループと就職グループに分かれ、それぞれの講師の面接指導を受けました。進学グループでは、基本の面接指導を1時間受け、その後面接グループ学習を行いました。就職グループでは、基本の面接指導と面接グループ学習を行ったあと、模擬面接指導を受けました。どちらのグループの生徒も、面接の流れやポイントをしっかりと学んでいました。これから進路決定に向けて、面接を受けることが多くなります。今回学んだことをしっかりと覚え、本番の面接に生かしてほしいです。